

La chaussure revient à Hellocourt, ex-« Bataville »

by La Tribune - jeudi, décembre 15, 2005

<https://www.correspondances.fr/la-chaussure-revient-a-hellocourt-ex-bataville/>

Après avoir vu naître et disparaître le chausseur Bata, puis son éphémère successeur Hello SA, le village mosellan d'Hellocourt accueillera en janvier la production de bottes grand froid dans les anciens locaux de Bata.

L'entrepreneur dirige à présent la société holding Paam Investissements, qui emploie 75 salariés pour un chiffre d'affaires de 4,8 millions d'euros en 2005. Il a acquis aux enchères la machine à injecter de Hello SA et recruté 10 anciens ouvriers pour lancer, dès janvier 2006, une production estimée à 40.000 paires pour la première année. Paam vise en priorité le marché canadien, puis celui des pays scandinaves, etc. que dessert déjà Jean-Michel Werling. L'ex-PGD de Hello SA a en effet créé une unité de production de bottes en Suède après la déroute de sa société mosellane.